



3 Pièces

97 m²

Réf. 6068795

1 490 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pour amateur d'exception ! Dans une superbe villa de style " belle époque". Exceptionnel 3 pièces de 97 m² bénéficiant d'une vaste terrasse de 80 m², plein sud face à une vue spectaculaire ville et mer jusqu'au cap d'antibes. l'appartement se compose d'une vaste réception de 50 m² avec cuisine américaine équipée. Une suite parentale avec douche à l'italienne et dressing, une seconde chambre avec sa salle de bains. l'appartement est vendu avec une cave. Parking collectif. Nombre de lots : 6 montant moyen annuel de la quote-part des charges courantes: 2 040 € a notre connaissance aucune ...

In the most beautiful part of the residential area of Cimiez, near the city center and in a quiet area. Exceptional 2 bedrooms apartment of 97 m² with a large terrace of 80 m² South with a gorgeous view of the city and sea until Cap d'Antibes. Located in an old Belle Époque villa, the apartment consists of a large reception of ??50 m² with an equipped open kitchen. A parental suite with its walk-in shower room and its dressing room offering a nice view of the sea, castle and hills, 2nd bedroom with bathroom. Cellar. Parking in the residence. For exceptional lovers!

SESAM' IMMOBILIER

3, rue Alexandre Mari - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

